

# *Cristina Fernández reste en tête des intentions de vote en vue des élections législatives à Buenos Aires*

---



Buenos Aires, 19 juillet (RHC)- L'ex-présidente de l'Argentine, Cristina Fernández, actuelle candidate de l'Unité Citoyenne pour la province de Buenos Aires, est en tête des intentions de vote, avec 34,8%, en vue des élections législatives de cette année.

Un sondage fait l'agence « Analogías » révèle que « Cambiemos » (Changeons), le parti de l'actuel président Mauricio Macri occupe la seconde place avec un peu plus de 31%.

Presque 75% des électeurs de l'Unité Citoyenne considèrent comme très mauvaise la gestion du gouvernement de Macri et 92% la désapprouvent.

Cristina Fernández et les 5 partis qui forment la coalition « Unité Citoyenne » proposent la construction d'un nouveau rapport de forces politiques et sociales pour freiner le rajustement permanent, la dés-

industrialisation endémique, l'endettement et la spéculation financière qui sont les seuls buts du gouvernement de l'alliance « Changeons ».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/135972-cristina-fernandez-reste-en-tete-des-intentions-de-vote-en-vue-des-elections-legislatives-a-buenos-aires>



**Radio Habana Cuba**